



## Holetschek wirbt für „Impfen to go“

Bayerns Gesundheitsminister Klaus Holetschek warb beim Besuch einer Sonderimpfaktion vor dem Allgäu Skyline Park: „Nutzen Sie eine der über 200 Sonderimpfaktionen.“ Holetschek appelliert an noch ungeimpfte Bürgerinnen und Bürger, sich gegen das Coronavirus impfen zu lassen: „Es ist genügend Impfstoff da!“ Holetschek (rechts) suchte gemeinsam mit dem CSU-Bundestagsabgeordneten Stephan Stracke und dem ärztlichen Koordinator Dr. Max Kaplan das Gespräch mit Sophia Machunze vom mobilen Impfteam. Foto: Bettina Dobe